

An den
Präsidenten des Südtiroler Landtages
Herrn Dr. Thomas Widmann
Bozen

Bozen, den 28. April 2015

ANFRAGE

Gemeindepolizei

Die Gemeindepolizei vor Ort versieht einen wichtigen Dienst für die Bevölkerung Südtirols und sorgt sich um die Ordnung in den Gemeinden. Auch hinsichtlich der angespannten Sicherheitslage in Südtirol kommen den Ordnungskräften wichtige Aufgaben zu und deshalb ist eine optimale Ausrüstung und Ausbildung von Bedeutung.

Daraus ergeben sich folgende Fragen an die Landesregierung verbunden mit der Bitte um schriftliche Antwort:

1. Wie viele Gemeindepolizisten gibt es in Südtirol mit Stand 31. März 2015? Bitte nach den einzelnen Südtiroler Gemeinden auflisten und einer Angabe der Summe für ganz Südtirol.
2. Wie viele Gemeindepolizisten gab es in Südtirol in den Jahren 2010, 2011, 2012, 2013 und 2014? Bitte nach den einzelnen Südtiroler Gemeinden auflisten und einer Angabe der Summe für ganz Südtirol.
3. Wie hoch waren die Ausgaben der einzelnen Südtiroler Gemeinden für die Gemeindepolizei in den Jahren 2012, 2013 und 2014?
4. Wie setzten sich die Ausgaben zusammen?
5. Sind Neuanstellungen bzw. das Aufstocken von Kontingenten geplant? Wenn Ja, in welchen Gemeinden, in welcher Höhe und in welchem Zeitraum?
6. Wurden in den Jahren 2010, 2011, 2012, 2013 und 2014 Gemeindepolizeikontingente abgebaut? Wenn Ja, in welchen Gemeinden und mit welcher Begründung.
7. Sind Investitionen in die Fortbildung und Ausrüstung der Gemeindepolizisten geplant? Wenn Ja, in welchen Gemeinden, in welcher Höhe und in welchem Zeitraum?
8. Wie sind die einzelnen Gemeindepolizeieinheiten in Südtirol untereinander vernetzt?

L. Abg. Walter Blaas